

Vigo, a 5 de noviembre de 2018

Elecciones PSA Vigo 2018

| ELECCIONES 2018 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|-----------------|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-------|
| Nº MESA | 25 | 26 | 7 | 6 | 27 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | TOTAL |
| CCOO | 43 | 5 | 29 | 21 | 25 | 5 | 17 | 15 | 30 | 32 | 26 | 25 | 23 | 29 | 14 | 3 | 37 | 20 | 6 | 32 | 39 | 12 | 488 |
| U.G.T. | 37 | 17 | 30 | 26 | 32 | 6 | 36 | 9 | 23 | 35 | 29 | 41 | 31 | 40 | 32 | 13 | 37 | 25 | 16 | 34 | 26 | 17 | 592 |
| C.I.G. | 7 | 8 | 16 | 10 | 6 | 1 | 1 | 8 | 47 | 34 | 18 | 7 | 18 | 24 | 14 | 7 | 14 | 8 | 3 | 22 | 16 | 4 | 293 |
| F.S.I. | 127 | 193 | 97 | 125 | 120 | 92 | 155 | 146 | 87 | 84 | 105 | 128 | 131 | 87 | 154 | 191 | 100 | 162 | 107 | 123 | 137 | 165 | 2816 |
| CUT | 22 | 12 | 45 | 37 | 11 | 4 | 22 | 32 | 48 | 56 | 41 | 24 | 36 | 56 | 22 | 12 | 31 | 21 | 33 | 18 | 17 | 10 | 610 |
| BLANCO | 0 | 2 | 3 | 2 | 1 | 0 | 2 | 0 | 2 | 1 | 2 | 0 | 2 | 0 | 0 | 3 | 1 | 2 | 1 | 0 | 1 | 0 | 25 |
| NULOS | 2 | 0 | 2 | 2 | 0 | 0 | 2 | 2 | 2 | 1 | 1 | 0 | 0 | 1 | 3 | 0 | 0 | 0 | 2 | 1 | 0 | 1 | 22 |
| EMITID. | 238 | 237 | 222 | 223 | 195 | 108 | 235 | 212 | 239 | 243 | 222 | 225 | 241 | 237 | 239 | 229 | 220 | 238 | 168 | 229 | 236 | 199 | 4835 |
| CENSO | 240 | 241 | 229 | 229 | 198 | 108 | 243 | 227 | 244 | 249 | 229 | 228 | 245 | 242 | 241 | 233 | 228 | 240 | 174 | 237 | 240 | 200 | 4945 |
| VALIDOS | 236 | 237 | | | | | | | 239 | | | | | | 236 | | | 238 | 166 | 229 | 236 | 198 | 2015 |

En el cuadro os presentamos el resultado electoral en el colegio de especialistas no cualificados, producido en las elecciones del pasado 22 de octubre. Desde **CCOO** realizamos el siguiente análisis de estos resultados:

SIT.

Su situación no ha cambiado, **mantienen la mayoría absoluta en el comité de empresa, han ganado tanto en el taller, con más de 1000 votos que el resto de sindicatos juntos, como en oficinas**, una victoria aplastante, este resultado refleja que una gran parte de los trabajadores dan su aprobación al acuerdo denominado “atraco salarial”, y que colocan su conciencia en la postura adecuada, para que, en el próximo convenio les vuelvan a incentivar su voto con más y mejores recortes. Por nuestra parte no nos queda otra que seguir peleando por convencer a este colectivo de trabajadores que la opción del sindicato corporativo no es la correcta, por cierto, en el turno de fin de semana, que en su totalidad está constituido por trabajadores eventuales, han tenido menor porcentaje de votos que en los turnos tradicionales, por si alguno lo quiere poner como excusa.



CUT.

Dentro de los sindicatos que nos peleamos por las migajas, la CUT se ha llevado la mayor porción de ellas, hay que reconocerle el mérito de que un sindicato con dos presencias electorales haya conseguido superar el 10% de los votos. **Desde CCOO le damos la enhorabuena**, solo tenemos, un, pero, su ascenso no ha conllevado un descenso del sindicato corporativo, por lo tanto, solo ha movido votos del mismo colectivo de un lugar a otro, el resultado les satisfará internamente, pero, colectivamente, no resulta determinante.

CCOO.

Nos presentábamos a estas elecciones con el objetivo de alcanzar de nuevo el 10%, no lo hemos conseguido, el mensaje de **CCOO** no ha calado más allá de su afiliación. Desde este sindicato, **nos planteamos estas elecciones como una oportunidad histórica para que el SIT sufriera un retroceso en su representación en el Comité de Empresa, y que esos votos cayeran en un sindicato responsable y reivindicativo como CCOO**, seguramente obtuviéramos mejores resultados peleándonos por las migajas con el resto de sindicatos de clase. A pesar de esto, os podemos asegurar que volveríamos a realizar la misma campaña, aunque nos agredan, porque la situación de los trabajadores de PSA no mejorará hasta que una mayoría de trabajadores entienda que los sindicatos de clase, cada uno con su línea sindical, son la única solución a nuestros problemas.

CIG Y UGT

La CIG ha sido, a nuestro parecer, la mejor noticia de estas elecciones, ha conseguido mantener representación en el Comité, a pesar de que todo parecía indicar que no iba a ser así, la CIG, como cualquier otro sindicato de clase, ha realizado una ardua pelea por crear y proteger los derechos de los trabajadores en esta fábrica, a lo largo de muchos años, por lo que perder sus aportaciones sería una gran pérdida para todos los trabajadores.

UGT sigue siendo el sindicato de clase que más votos obtuvo en las elecciones, a pesar de esto, ha perdido dos miembros del comité, que son los que suma la CUT.

**DE TU VOTO ERES RESPONSABLE,
DE SUS CONSECUENCIAS TAMBIÉN**